

答弁書第八九号

内閣参質一七六第八九号

平成二十二年十一月十九日

内閣総理大臣菅直人

参議院議長西岡武夫殿

参議院議員山本博司君提出障がい者在宅就業支援に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。



参議院議員山本博司君提出障がい者在宅就業支援に関する質問に対する答弁書

一について

お尋ねについては、障害者の雇用の促進等に関する法律（昭和三十五年法律第二百二十三号。以下「法」という。）第七十四条の三第一項に規定する在宅就業支援団体（以下「在宅就業支援団体」という。）の数及び法第七十四条の二第三項第一号に規定する在宅就業障害者（以下「在宅就業障害者」という。）であつて在宅就業支援団体の支援対象であるものの数を把握しており、平成二十一年度末現在で、それぞれ十六団体、三百七十人である。

二について

御指摘の「在宅就業障害者支援制度」（以下「支援制度」という。）については、これまで事業主に対する周知が必ずしも十分でなかつたと認識しております、今後、一層の周知を図つてまいりたい。

三について

厚生労働省としては、障害者雇用率制度は、雇用を前提としたものであり、雇用を前提としない在宅就業障害者については、支援制度により支援してまいりたい。

#### 四について

政府としては、「障害者制度改革の推進のための基本的な方向について」（平成二十二年六月二十九日閣議決定）において、「国及び地方公共団体における物品、役務等の調達に関し、適正で効率的な調達の実施」という現行制度の考え方の下で、障害者就労施設等に対する発注拡大に努めることとし、調達に際しての評価の在り方等の面から、障害者の雇用・就業の促進に資する具体的方策について必要な検討を行う。」としていることを踏まえ、今後、障がい者制度改革推進本部の下で開催されている障がい者制度改革推進会議等において、在宅就業障害者に対する官公需の発注等の在り方について検討することとしており、その結果も踏まえ、対応を検討してまいりたい。

#### 五について

政府としては、第百七十三回国会に議員立法として提案された「国等による障害者就労施設からの物品等の調達の推進等に関する法律案」が、現在国会において審議中であると承知しており、その動向を見守つてまいりたい。

#### 六について

在宅就業支援団体は、事業主が在宅就業障害者に対する業務を発注する際の仲介（以下「仲介業務」という。）を行っているが、厚生労働省としては、在宅就業支援団体の仲介業務を活用する場合を含め、在宅就業障害者に対する業務を発注する事業主に対し、支援制度による助成を行っているところである。在宅就業支援団体の仲介業務の拡大を図り、その育成を行っていく上でも、事業主が在宅就業支援団体の仲介業務を活用していくことは重要であると認識しており、今後、事業主に対し、在宅就業支援団体及び支援制度の一層の周知を図つてまいりたい。

